
Отчет 

о деятельности депутата 

Совета депутатов муниципального округа Отрадное 

Костина Евгения Юрьевича за 2024 год 

 

Уважаемые жители Отрадного! 

Представляю вам отчет о своей депутатской деятельности в Совете депутатов 

муниципального округа Отрадное за 2024 год. Моя работа была направлена на представление 

ваших интересов, решение насущных проблем района и повышение качества жизни в нашем 

округе. Я осуществлял свои полномочия на непостоянной основе, руководствуясь федеральным 

законодательством и законодательством города Москвы. 

Участие в работе Совета депутатов и профильных комиссий: 
Основой моей деятельности является активное участие в работе Совета депутатов и его 

постоянных комиссий, где обсуждаются и принимаются ключевые решения для нашего района. 

В 2024 году я сосредоточил свои усилия на работе в следующих комиссиях: 

1. Комиссия по социально-экономическому развитию, потребительскому рынку и 

строительству (Комиссия №1): принял участие в 11 из 14 заседаний. В рамках этой 

комиссии мы рассматривали вопросы стратегического развития района, поддержки 

предпринимательства и контроля за строительными проектами. 

2. Комиссия по социальному развитию и молодежной политике (Комиссия 

№3): посетил все 6 заседаний комиссии (100% посещаемость). Эта комиссия занимается 

важными аспектами жизни наших жителей, включая социальную поддержку, развитие 

спорта и работу с молодежью. Мое постоянное присутствие позволяло быть в курсе всех 

инициатив и активно влиять на принимаемые решения. 

3. Бюджетно-финансовая комиссия (Комиссия №4): участвовал в 8 из 11заседаний. 

Контроль за формированием и исполнением бюджета округа – одна из важнейших задач 

депутата. Мы тщательно анализировали расходные статьи и эффективность использования 

средств. 

Помимо работы в комиссиях, я принимал участие в заседаниях Совета депутатов, где 

обсуждались и принимались решения по широкому спектру вопросов, касающихся жизни 

Отрадного. Участвовал в 14 заседаниях из 20.  

Основные направления деятельности и конкретные результаты: 
В соответствии с полномочиями депутата муниципального округа, в 2024 году моя 

деятельность включала: 

 Активное решение вопросов местного значения: 
o Благоустройство территорий: регулярно проводил мониторинг состояния дворов 

и общественных пространств. По результатам обращений жителей и собственных 

наблюдений инициировал работы по благоустройству улицы Бестужевых, 

Северного бульвара. 

o Косметический и капитальный ремонт: осуществлял контроль за ходом 

ремонтных работ в многоквартирных домах, взаимодействовал с ГБУ "Жилищник 

района Отрадное" для оперативного устранения недостатков.  

o Контроль за состоянием территории: обращал внимание Управы района и ГБУ 

"Жилищник" на необходимость своевременной уборки, вывоза мусора, а в зимний 

период – на качество уборки снега и наледи, особенно на подходах к социально-

значимым объектам. 

o Участие в принятии решений по ключевым вопросам районного значения: В 

составе Совета депутатов я принимал участие в рассмотрении и принятии решений 

по важным для жителей вопросам, таким как: 

 Согласование установки ограждающих устройств (шлагбаумов): Мы 

поддержали инициативы жителей по упорядочению парковки на 

придомовых территориях, согласовав установку шлагбаумов по адресам: 

Северный бульвар, д. 3 (корп. 1 и 2), ул. Отрадная, д. 1, ул. Хачатуряна, д. 

16, и Алтуфьевское шоссе, д. 30. В то же время, по адресам ул. Хачатуряна, 
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д. 18, и ул. Декабристов, д. 20, корп. 1, в согласовании было отказано на 

основании детального изучения документации и потенциальных 

последствий. 

 Перевод жилых помещений в нежилые: Рассмотрев обращение 

Департамента городского имущества, мы приняли решение отказать в 

согласовании перевода квартиры 145 в доме 2 по Северному бульвару в 

нежилой фонд, учитывая все аспекты данного вопроса и возможные 

неудобства для других жильцов. 

 Работа с обращениями жителей: 
o Продолжаю вести регулярный прием граждан по адресу: ул. Каргопольская, 14 к. 2. 

и Северный бульвар, д. 11. За 2024 год было проведено 5 приемов, в ходе которых 

ко мне обратилось 3 жителя. 

o Основные вопросы, с которыми обращались жители, касались качества работы 

ЖКХ, благоустройства дворовых территорий, проблем с соседями МКД. 

o По каждому обращению были даны разъяснения, направлены депутатские запросы 

в соответствующие инстанции. Удалось добиться положительного решения по 

следующим вопросам: [<em>Привести 2-3 конкретных примера решенных проблем 

по обращениям жителей, например: "благодаря совместной работе с Управой была 

отремонтирована детская площадка во дворе дома N", "после моего запроса в 

Мосгортранс был скорректирован график движения автобуса M"</em>]. 

 Мониторинг и взаимодействие с органами исполнительной власти: 
o Регулярно проводил мониторинг благоустройства и состояния территорий 

избирательного округа, в том числе совместно с представителями Управы района 

Отрадное и ГБУ "Жилищник района Отрадное". Такой совместный подход 

позволяет оперативно выявлять проблемы и находить пути их решения. 

Совместная работа в Совете депутатов: 
Вместе с коллегами – депутатами Совета депутатов муниципального округа Отрадное – на 

заседаниях профильных комиссий и Совета депутатов мы рассматривали: 

 Отчеты руководителей городских организаций, оценивая эффективность их работы и давая 

рекомендации. 

 Календарные планы по досуговой, социально-воспитательной, физкультурно-

оздоровительной и спортивной работе с населением. 

 Меры по социально-экономическому развитию района, стремясь создать комфортные 

условия для жизни и работы в Отрадном. 

 Вопросы местного значения, включая бюджет муниципального округа и организацию 

местных праздничных мероприятий. 

 Вопросы благоустройства и развития инфраструктуры района, направляя наши усилия на 

создание современного и удобного городского пространства.  

В рамках нашей работы в Совете депутатов в 2024 году особое внимание уделялось вопросам 

социально-экономического развития и благоустройства Отрадного. Мы тщательно рассматривали 

и согласовывали направление средств на конкретные проекты, направленные на повышение 

качества жизни в районе: 

1. Реализация дополнительных мероприятий по социально-экономическому развитию 

района: 
В 2024 году были согласованы и профинансированы следующие важные инициативы (всего 8 

мероприятий): 

 Повышение доступности среды для маломобильных граждан: 
o Замена оборудования подъемной платформы для инвалидов на сумму 93 862,19 руб. 

o Установка пандусов в двух подъездах на общую сумму 633 625,83 руб. 

 Социальная поддержка: 
o Ремонт квартиры ребенка, оставшегося без попечения родителей, на сумму 257 

033,12 руб. 

 Развитие досуга и спорта: 
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o Приобретение коньков для организации бесплатного проката для жителей на 

сумму 193 808,00 руб. 

 Улучшение состояния жилого фонда: 
o Капитальный ремонт – замена оконных и дверных блоков в подъездах 

многоквартирных домов на общую сумму 12 508 034,01 руб. 

o Замена 3 входных дверей в подъездах на сумму 186 864,41 руб. 

o Замена входных дверей и отопительных приборов в подъездах на сумму 2 736 364,35 

руб. (по данному решению также вносились изменения по источнику 

финансирования). 

2. Озеленение территории района: 
Мы продолжили работу по улучшению экологической обстановки и внешнего облика нашего 

района, согласовав адресные перечни по высадке деревьев и кустарников: 

 В рамках проекта «Наше дерево» согласована высадка 21 дерева. Также вносились 

изменения в ранее принятое решение по этому проекту в части уточнения породного 

состава деревьев. 

 По программе «Миллион деревьев» согласована высадка 49 деревьев и 2822 

кустарников. 

3. Благоустройство дворовых территорий за счет средств стимулирования управы района: 
Значительные средства были направлены на приведение в порядок наших дворов. Советом 

депутатов было согласовано распределение средств стимулирования управы района Отрадное на 

следующие цели: 

 Проектно-сметная документация: Выделено 2 637 134,27 руб. на разработку 

необходимой документации для будущих работ. 

 Комплексное благоустройство дворовых территорий: 
o Первоначально согласована сумма 174 805 534,52 руб. для работ по 27 адресам. 

o В процессе реализации вносились изменения в объемы и стоимость работ, итоговая 

согласованная сумма составила 177 920 768,62 руб. (промежуточные корректировки 

также имели место, например, до 189 607 682,67 руб.). Это отражает гибкий подход 

к планированию и учету реальных потребностей и результатов конкурсных 

процедур. 

 Организация парковочного пространства: 
o Установка парковочных ограничителей на сумму 1 388 976,70 руб. (также 

вносились изменения по источнику финансирования). 

o Обустройство парковочного пространства и тротуаров, а также установка дорожных 

знаков на сумму 5 807 219,57 руб. 

 Улучшение детских и спортивных площадок: 
o Устройство современного безопасного покрытия на детских и спортивных 

площадках на сумму 2 572 932,95 руб. (данная сумма представляет собой экономию, 

полученную от средств стимулирования после проведения конкурсных процедур на 

2024 год, что позволило направить ее на дополнительные полезные цели). 

Эти цифры и проекты отражают нашу постоянную работу по привлечению и эффективному 

распределению ресурсов для развития Отрадного. Я, как ваш депутат, принимал активное участие 

в обсуждении и согласовании данных решений, стремясь к тому, чтобы каждый вложенный рубль 

приносил максимальную пользу жителям. 

Участие в общественной жизни района и организация мероприятий: 
Помимо работы в Совете депутатов и с обращениями граждан, считаю важным лично 

участвовать в общественной жизни Отрадного, поддерживать инициативы жителей и 

способствовать проведению мероприятий, которые делают наш район более дружным, 

интересным и патриотичным. В 2024 году я принимал участие и содействовал в организации 

следующих значимых событий: 

 Общегородской субботник (13 апреля): вместе с главой муниципального округа 

Валентином Андросовым, коллегами-депутатами Ольгой Бельцевой, Марией Костиной, 

Любовью Князевой, Александрой Логвиной, Алексеем Шильниковым, представителями 
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управы, районных организаций и активными жителями принял участие в весенней уборке 

прогулочной зоны от улицы Пестеля до улицы Декабристов. Такие мероприятия не только 

делают наш район чище, но и объединяют людей. 

 Торжественный митинг, посвященный 38-й годовщине аварии на Чернобыльской 

АЭС (24 апреля): в парке на улице Хачатуряна почтил память погибших в радиационных 

авариях и катастрофах. Вместе с председателем Чернобыльской организации В.А. 

Крючковым, депутатами О.А. Бельцевой, М.А. Костиной, представителями управы и 

общественности возложил цветы к стеле «Журавли нашей памяти». Важно помнить и чтить 

подвиг ликвидаторов. 

 Памятное мероприятие «Помним, чтим, гордимся» ко Дню Победы (7 мая): в парке на 

улице Хачатуряна принял участие в митинге, посвященном великому празднику. Вместе с 

главой муниципального округа В.М. Андросовым, ветеранами, представителями 

прокуратуры, коллегами-депутатами О.А. Бельцевой, М.А. Костиной, общественными 

организациями, кадетами, юнармейцами и жителями района почтил память павших и 

возложил цветы к стеле «Журавли нашей памяти». Сохранение исторической памяти – наш 

священный долг. 

 Праздничное мероприятие «От сердца к сердцу» в Международный день защиты 

детей (1 июня): совместно с аппаратом Совета депутатов и коллегами-депутатами 

участвовал в организации этого яркого праздника в парке на улице Хачатуряна. Рад был 

видеть счастливые лица детей, которые с энтузиазмом участвовали в концертно-

развлекательной программе, мастер-классах и интерактивной дискотеке. 

 Военно-патриотический фестиваль "Под символом славным Великой Державы" (19 

июня): принял участие в организации и проведении фестиваля в парке на улице 

Хачатуряна. Такие мероприятия способствуют патриотическому воспитанию молодежи и 

укреплению любви к Родине. Было приятно видеть активность жителей на спортивных 

локациях и в "Военном караоке". 

 Мероприятие «Мы вместе», приуроченное ко Дню солидарности в борьбе с 

терроризмом (1 сентября): 
o Поддержал проведение шахматного турнира в парке на улице Хачатуряна, в 

котором приняли участие жители района разных возрастов. 

o Участвовал в памятном митинге у стелы «Журавли нашей памяти», где вместе со 

школьниками, юнармейцами, активистами и жителями Отрадного мы почтили 

память жертв террористических актов и героев, погибших при исполнении долга. 

 Праздничный концерт ко Дню муниципального округа Отрадное «Моя Отрада» (21 

сентября): разделил с жителями радость празднования Дня нашего округа. На главной 

сцене парка по улице Хачатуряна вместе с главой В.М. Андросовым поздравили жителей 

и насладились выступлениями творческих коллективов. Приятно видеть, как наш район 

хорошеет и развивается. 

 Военно-патриотические соревнования по пейнтболу на кубок главы муниципального 

округа (28 октября): поддержал проведение соревнований для допризывной молодежи в 

пейнтбольном клубе «Бункер Север». Считаю важным развивать у подрастающего 

поколения спортивный дух, командную работу и готовность к защите Отечества. 

Эти мероприятия – лишь часть той многогранной общественной жизни, которая кипит в 

Отрадном. Я всегда открыт к поддержке полезных инициатив и готов принимать активное участие 

в событиях, направленных на благо нашего района и его жителей. 

Планы на будущий период: 

В наступившем году я намерен продолжить всестороннюю работу на благо жителей 

Отрадного, опираясь на уже достигнутые результаты и уделяя особое внимание следующим 

ключевым направлениям: 

 Контроль за реализацией программ благоустройства и развития инфраструктуры: 
o Продолжу осуществлять депутатский контроль за качеством и сроками выполнения 

работ по благоустройству дворовых территорий, ремонту подъездов (включая 

замену оконных и дверных блоков, ремонт входных групп), а также за реализацией 
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программ озеленения района («Наше дерево», «Миллион деревьев»). Моя цель – 

чтобы каждый двор и каждый подъезд становились комфортнее и безопаснее. 

o Особое внимание будет уделено контролю за эффективным использованием 

средств, выделяемых на обустройство парковочных пространств, тротуаров, 

детских и спортивных площадок. 

 Повышение качества жизни и социальная поддержка: 
o Продолжу содействовать созданию доступной среды для маломобильных граждан, 

включая контроль за состоянием и установкой нового оборудования (пандусы, 

подъемные платформы). 

o Буду и впредь оказывать поддержку в решении вопросов, связанных с ремонтом 

жилья для социально незащищенных категорий граждан, в частности, детей, 

оставшихся без попечения родителей. 

o Поддержу инициативы, направленные на развитие возможностей для досуга и 

спорта в районе, включая пополнение инвентаря для общедоступного 

использования. 

 Укрепление взаимодействия с жителями и оперативное решение проблем: 
o Продолжу регулярный прием граждан и работу с вашими обращениями, стремясь к 

максимально быстрому и эффективному решению возникающих вопросов, 

особенно в сферах ЖКХ и благоустройства. 

o Буду активно участвовать в обсуждении и согласовании решений, касающихся 

установки ограждающих устройств (шлагбаумов) и других вопросов, влияющих на 

комфорт проживания, всегда стараясь найти баланс интересов всех жителей. 

 Активное участие в общественной и патриотической жизни района: 
o Продолжу поддерживать и принимать участие в организации районных 

мероприятий, направленных на укрепление добрососедских связей, патриотическое 

воспитание молодежи и сохранение наших общих традиций и памятных дат. 

 Открытость и подотчетность: 
o Как и прежде, буду стремиться к максимальной открытости в своей работе, 

регулярно информируя вас о принятых решениях и результатах деятельности 

Совета депутатов и моей лично. 

Уверен, что только совместными усилиями с вами, дорогие жители, а также в 

конструктивном взаимодействии с управой района и профильными организациями, мы сможем 

добиться новых успехов в развитии нашего Отрадного. 

Выражаю благодарность жителям района за активную гражданскую позицию и 

неравнодушие к судьбе нашего Отрадного. Спасибо коллегам-депутатам, сотрудникам аппарата 

Совета депутатов, Управы района и ГБУ "Жилищник района Отрадное" за сотрудничество.  

 

07.05.2025 

 

С уважением,                                                                                    

депутат Совета депутатов  

муниципального округа Отрадное                                                Костин Евгений Юрьевич 

           


